

Kapolresta Mataram Kukuhkan Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Periode 2025-2029

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 16, 2025 - 19:38



MATARAM, NTB – Komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kota Mataram semakin diperkuat dengan dikukuhkannya Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Polresta Mataram Periode 2025-2029. Prosesi pelantikan ini berlangsung khidmat di Gedung Wira Pratama, Mapolresta Mataram, pada Kamis (16/01/2025).

Acara penting ini turut dihadiri sejumlah tokoh, termasuk Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., Direktur Binmas Polda NTB Kombes Pol Iman Pribadi Santoso, S.I.K., Asisten 1 Setda Kota Mataram, para pejabat utama Polresta Mataram, serta Ketua dan pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara dari Polda NTB dan jajaran Polresta Mataram.

Harapan Kapolresta Mataram untuk Pokdarkamtibmas

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram menyampaikan harapannya terhadap peran strategis yang akan dijalankan oleh Pokdarkamtibmas Bhayangkara. Menurutnya, keberadaan organisasi ini diharapkan dapat menjadi mitra kepolisian dalam menciptakan suasana kondusif di Kota Mataram.

“Kita sangat berharap Pokdarkamtibmas mampu mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, menangkal isu-isu negatif, serta meredam hoaks yang dapat memicu keresahan di tengah masyarakat,” ujar Kapolresta.

Sebagai Dewan Pembina, Kapolresta menegaskan komitmennya untuk mendukung penuh seluruh program yang telah disusun oleh pengurus Pokdar Kamtibmas.

“Inshaallah, kami siap mendukung setiap langkah dan program yang dijalankan oleh Pokdarkamtibmas untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman di Kota Mataram,” imbuhnya.

Sinergi dengan Seluruh Elemen Masyarakat

Direktur Binmas Polda NTB Kombes Pol Iman Pribadi Santoso, S.I.K., dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan apresiasi atas peran Pokdarkamtibmas sebagai mitra strategis kepolisian. Ia menekankan pentingnya sinergi antara seluruh elemen masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan.

“Keberadaan Pokdarkamtibmas tidak hanya membantu kepolisian, tetapi juga menjadi ujung tombak dalam menjaga harmoni sosial di tengah masyarakat,” ujarnya.

Langkah Nyata untuk Keamanan Kota Mataram

Pelantikan ini menjadi awal bagi pengurus baru untuk melaksanakan tugas mereka selama empat tahun ke depan. Dengan dukungan penuh dari Polresta Mataram dan masyarakat, Pokdarkamtibmas Bhayangkara diharapkan dapat menjalankan program-program unggulan yang berfokus pada pencegahan kejahatan, edukasi keamanan, dan penguatan kesadaran hukum di tingkat masyarakat.

Acara ini menjadi penanda komitmen bersama untuk menciptakan Kota Mataram yang lebih aman, harmonis, dan nyaman bagi seluruh warganya. (Adb)